



THE FIRST STORY
RAIRAKU REI / GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

CAPÍTULO 14: VIEL GLÜCK (BUENA SUERTE)

Antes de darse cuenta, llegó a una zona boscosa en la parte trasera de Gakuenjima. El santuario donde encontró a Munakata anoche también estaba cerca.

Probablemente fue guiado por la intención de Munakata de minimizar el daño causado por las secuelas de la batalla en las instalaciones de la escuela. Suoh se rió con la nariz, diciendo que era un tipo extravagante incluso en medio de la pelea.

No se sintió mal. Su ira continuaba arremolinándose en la parte inferior de su abdomen, y las llamas dentro de él continuaban tratando de atravesar a Suoh desde adentro.

Aún así, había una extraña frescura.

Tenía la sensación de que ese malestar, que se había estado asentando en Suoh durante mucho tiempo, se estaba aclarando. Por supuesto que sabía lo que le esperaba.

"Hey, Munakata. Mi objetivo no eres tú."

Una sonrisa se filtró involuntariamente. Levantando el borde de sus labios, Suoh miró a Munakata.

"¿No va a ser divertido?"

Munakata no movió su expresión. Manteniéndome en silencio, miré a Suoh con frialdad.

Pero al momento siguiente, la conciencia que se dirigió solo entre sí se dirige en otra dirección. Al mismo tiempo, miraron hacia el cielo del oeste.

Un pilar de luz plateada se extendía hacia el cielo.

"Oh..."

"Esto es..."

Frente a las dos personas que fueron llevadas, los pilares de plata del miembro divino que perforaron la tierra y los cielos se dividieron en finas rayas y se abrieron como un paraguas.

El paraguas de luz blanco plateado se convirtió en partículas de luz y desapareció. Entre ellos, apareció una espada oscilante que brillaba en lo alto del cielo.

Una enorme espada plateada con la punta hacia el suelo.

Es una espada de Damocles de color plateado.

Suoh y Munakata miraron la espada por un momento.

Cuando la espada plateada brilló en el cielo por un momento, desapareció como partículas de luz como si la arena se derrumbara.

Suoh, el dueño de la riqueza, y quizás Munakata, quien vio la espada plateada por primera vez, fueron los que tenían el poder.

Adolf K. Weissmann, el "Rey Plateado", ha estado volando en el cielo durante más de medio siglo y nunca ha usado su poder. Además, según Kusanagi, la aeronave del "Rey Plateado" se incendió y se estrelló mientras estaba rodeado por los helicópteros de "Scepter 4". El "Rey Plateado" parecía haber muerto. El "Rey" está ahora en esta escuela, liberando un poder que excede el valor de lucha, incluso por un momento, y haciendo que aparezca una espada.

Suoh volvió su mirada al cielo a Munakata.

Es una situación misteriosa para Munakata, y es difícil dejarla en paz.

Suoh sonrió provocativamente.

"¿Qué vas a hacer? Puedes ir y ayudarlos si quieres."

Munakata miró hacia atrás sin pensarlo mucho, se subió el puente de las gafas con el dedo medio y sonrió levemente.

"¿Y arruinar este perfecto momento?".

Suoh tomó un respiro ante la respuesta que quería.

"Tienes razón, Después de todo, esta es nuestra última pelea."

Suoh adoptó una postura lenta. Atrajo las fuerzas en el cuerpo y aflojo los grilletes de control. La esclavitud se aflojó y descubrió que las llamas en Suoh ardían de alegría y coraje.

Munakata miró a Suoh y agarró el mango de su espada.

"Munakata, Battou."

Saco su espada con voz pesada.

La hoja expuesta reflejaba la luz del día que caía del cielo nublado y brillaba.

"Plateado..."

"¿Rey...?"

Kuro y Neko miraron al chico con cara de asombro.

El chico seguía bien y la realidad no regresaba, y era una sensación esponjosa.

Recuperar la memoria perdida de inmediato pareció revivir su vida, y se sintió abrumado por su viveza. Sin embargo, es la "continuación" la que salvó al chico y lo recuperó de su pérdida, la tristeza, la desesperación, el vacío y soltó todo su sufrimiento.

La historia de Adolf K. Weissmann continúa. El despiadado comienzo del "Rey" que fue robado y cayó al suelo, y conoció a una persona por primera vez en setenta años, conociendo su fuerza y calidez.

El chico sonrió a Kuro y Neko que lo miraban.

"Pero ahora puedo decirlo con todo mi corazón. Después de todo, soy Isana Yashiro."

La continuación de Adolf K. Weissmann es Isana Yashiro. El que debería llevar a un Weissmann débil y estúpido en su espalda es Isana Yashiro, que ahora tenía a Neko, Kuro y los demás de esta isla escolar.

Kuro sostiene su cabeza de una manera confusa.

"¿Qué quieres decir? ¿Qué diablos es eso?"

"Lamento sorprenderte. Es complicado porque mi cuerpo y mi mente son diferentes, pero... soy el "Rey" inicial del que me diste una conferencia antes, el primer rey, el "Rey Plateado"..."

A Kuro, que tiene ojos blancos y negros, el chico le habló de su último recuerdo de estar en el cuerpo del "Rey Plateado".

"7 de diciembre... El día del incidente, recogí al "Rey Incoloro" en mi cuerpo en la aeronave. Había declarado su intención de abordar el dirigible desde tierra. Es una historia vergonzosa, pero decidí que ya no estaría involucrado en la tierra. También pensé que no estaba calificado para involucrarme. Si el "Rey Incoloro", nacido en secreto, estaba pidiendo ayuda, solo pensé que le diría que fuera con el "Rey Dorado"."

"¿Ayuda...?"

"Una aplicación llamada "Vela" que estaba apuntando al dirigible. Desde hace algún tiempo, era popular para las personas con algún problema, sostenerla hacia el dirigible en busca de ayuda fuera del suelo. Por capricho, a veces levantaba a una persona que sostenía una "vela" en el camino del dirigible y la escuchaba. Aunque abandoné el suelo y escapé al cielo, creo que no pude deshacerme de mi soledad, la soledad y el anhelo de las relaciones entre personas."

El chico miró hacia abajo. Recordó cuando apareció el "Rey Incoloro" que tenía el mismo aspecto que él.

No estaba pidiendo ayuda. Se llamó a sí mismo el Séptimo Rey, el "Rey Incoloro", y dijo que tenía ambiciones.

Cuando escuchó eso, pensó que no le gustaría. No quería escuchar sobre el contenido de esa ambición y no tenía la voluntad ni la calificación para juzgar si estaba bien o mal.

El poder del "Rey" que no puede moverse en la buena o mala dirección por sí mismo y sigue pudriéndose ahí, solo pensó que esa persona estaba dispuesta a actuar con algún propósito, pero no podía entender cómo afectaría a la humanidad. Lo único que podía hacer un espectador era seguir mirando.

Así que intento decirle eso también.

"Ya no estoy en el suelo..."

"¿No es de buen gusto?"

Le dijo adelantándose a las palabras.

"Así es..."

Miró hacia arriba con un poco de pesar y se rió terriblemente. Levantó la boca en forma de media luna y abrió mucho los ojos. Sintió que algo salía de sus ojos y saltaba a sus propios ojos.

"¡Estoy interesado en tu inmortalidad! ¡Eso es! ¡Poder inmutable e inmortal!"

Todo fue en un momento. El "Rey" principiante, que tenía un poder invariable, fue secuestrado fácilmente, aferrándose a la escotilla abierta sin saberlo, y mirando al hombre de cabello plateado que era su cuerpo hasta hace un momento. Fue pateado por su pierna, que rió y dijo "Adiós.", sin ninguna ayuda.

"Entonces, ¿cambió el cuerpo en ese momento?"

Al escuchar la historia del chico, Kuro frunció el ceño.

"Sí. Para ser precisos, creo que fue robado en lugar de reemplazado. Pero no me robaron mi conciencia y mi alma, ya que soy el "Rey Plateado"."

Con una expresión áspera, Kuro piensa, mientras miraba el cuerpo del chico, que no es el original.

"El "Rey Plateado" es inmutable. No le afecta ninguna acción externa. Tiene un poder absolutamente inviolable. Entonces, la característica del "Rey Incoloro" es que puede interferir incluso con un "Rey"."

El chico asistió.

"Como resultado de mi poder no afectado y su poder que incluso podría interferir con un "Rey", me lo robaron y él perdió mi poder. Perdí mi lugar. Mi alma escapó al cuerpo que abandonó, tal vez la pérdida de memoria se deba a la commoción."

"¡Oh! ¡Es por eso que pudiste caer del cielo sin salir herido!"

Parece que Neko también se tragó el punto principal de la historia. Aceptando los hechos locos, salto y se aferró al brazo del chico.

"¡Esto también!"

Neko dio la vuelta a la ropa del chico. La herida donde fue apuñalado por Kukuri antes, ya no estaba allí. Un trozo de vidrio con el poder de "Rey Incoloro" fue clavado en el vientre del chico, pero la herida fue regenerada por el poder invariante que se ha transferido a ese cuerpo junto con el alma del chico.

"En otras palabras, el que manipuló ese cuerpo y mató a Tatara Totsuka..."

"Sin duda, es su trabajo."

En respuesta a la afirmación del chico, Kuro distorsionó amargamente su rostro.

"El "Rey Incoloro"..."

"Parece que ha estado saltando de cuerpo en cuerpo muchas veces. Ya ha desechado mi cuerpo original y se fue a otro..."

"¡Ah!" Dijo Neko. También adivino Kuro y profundizo la fibra entre las cejas.

"Entonces, Kukuri es..."

Kukuri era una chica de buen corazón. Tal joven apuñaló al chico con una fisonomía tan terrible. Puede que todavía estuviera intentando matar a alguien. Sintió frío cuando pensó que sus manos estaban a punto de contaminarse sin importar su voluntad.

Una niña que ama la vida cotidiana, riendo alegremente todos los días. Kukuri le enseñó la calidez y la belleza de las actividades de las personas que el chico había olvidado durante mucho tiempo.

Siempre pensó que no tenía derecho a estar en la tierra y no estaba calificado para juzgar lo bueno o lo malo de lo que hicieron otros Reyes. Pero no. Si tiene derechos o calificaciones, eso era solo una excusa. Solo estaba asustado.

El chico se quedó mirando las debilidades dentro de sí mismo, que había estado mirando hacia otro lado durante setenta años.

(El sueño que abandoné ahora conduce a esta situación. Tienes que limpiar tus sueños tú mismo. No por el bienestar de toda la humanidad. Para recuperar la poca felicidad que acariciaba a la gente que estaba en esta isla escuela.)

El chico miró a Neko y Kuro y dijo.

"Voy a salvarla. ¿Pueden ayudarme?"

A pedido del chico, Kuro y Neko asistieron.

++++++

La espada de Damocles plateada apareció y desapareció.

Awashima sacudió los ojos ante una serie de situaciones que no puede entender.

"Esa era la espada de Damocles, pero..."

La batalla entre "Scepter 4" y "Homura" se estaba intensificando, con la agitación y la peregrinación de Awashima.

"¡Misaki! ¡Mantén tus ojos en mí! ¡Tu único oponente soy yo, ¿entiendes?!"

Fushimi, que por lo general muestra solo una cara letárgica, se enfureció y ataco a Yata, quien estaba fascinado por la espada de Damocles plateada. Yata pronto recuperó el calor de la pelea y su posición.

"¡Tsk! ¡Gracias por recordarlo, maldito mono!"

Fushimi, quien revelo sus sentimientos personales y mostro una furia que no suele mostrar, aumento la fiebre como si los demás miembros también estuvieran inspirados.

"¡No se queden atrás de Fushimi!"

"¡Controlaré este lugar lo antes posible!"

Sin embargo, el gordo inspira a sus amigos diciendo: "¡Vamos! ¡Acábenlos!", y los miembros gritan con entusiasmo y fortalecen sus manos atacantes.

Awashima siguió saltando instrucciones desesperadamente, prestando atención al conjunto desde el ábside, pero no había perspectivas de supresión. Solo el daño de ambos campos se acumuló gradualmente.

"Es una guerra de desgaste embarrada."

Awashima puso mucho esfuerzo en la mano que sostenía el mango de su espada.

¿Seguirían luchando hasta que colapsaran juntos? Sin embargo, era imposible retirarse dejando estudiantes no relacionados en la isla, y Munakata seguía desaparecido. Incluso si les da una instrucción para que se retiren, existe una alta posibilidad de que colapse debido a ser abrumado por "Homura" que sigue aumentando la salida de llamas con sangre en su cabeza.

Cuando Awashima se mordió los dientes, una espada Damocles azul apareció en las profundidades de los edificios de la escuela y otros edificios, sobre la zona boscosa.

Parecía ser un signo de esperanza, y la expresión de Awashima tomo un color alegre.

"¡Capitán! ¡Está a salvo!"

Sin embargo, la alegría duro un momento. El espacio junto a la espada de Damocles azul estaba distorsionado y apareció la espada de Damocles roja. Mirando la espada roja que estaba a punto de colapsar, la alegría que subió al rostro de Awashima se enfrió rápidamente.

"El "Rey Rojo"..."

Las dos espadas que flotaban en el cielo indicaban que Munakata y Suoh estaban juntos, y que la batalla estaba a punto de aparecer con la espada de Damocles.

Incluso en la forma completa, hubo momentos en que los dos chocaron. Al principio, se sorprendieron y temblaron con una sensación de crisis de que la colisión de Reyes aumentaría el peligro de que Damocles cayera, y como se repitió, finalmente se convirtió en una especie de vida cotidiana, y ahora estaban en la batalla final.

La espalda de Awashima se sacudió cuando se dio cuenta de que pensaba que era la "última" batalla.

Contrariamente al miedo de Awashima, los miembros del Clan Rojo gritaron como si la aparición de la espada de Damocles de Suoh fuera un signo de esperanza. Ardían las llamas que iban contra su cuerpo con más violencia. A diferencia de su propio "Scepter 4", estaban encantados de ejercer su poder y quemarse el interior.

Awashima miró las dos espadas de Damocles flotando en el cielo, sintiéndose frustrada. La espada roja de Damocles estaba algo rajada cuando Awashima la vio por primera vez, y era más visible que la de Munakata, que tenía una forma perfecta. Ahora, sin embargo, la espada de Damocles de Mikoto Suoh se ha derrumbado a un nivel sin precedentes, y los escombros desprendidos de la espada se esparcen en el aire como arena.

Inevitablemente, la tragedia de hace una docena de años revive en la cabeza de Awashima. El fugitivo del predecesor "Rey Rojo". El fracaso del "Rey Azul" para detenerlo.

La caída de Damocles.

Awashima se mordió los labios con fuerza.

"Lo siento. ¡Te dejare a cargo de este lugar!"

Awashima pateó el suelo, confiando el mando a Kamo que estaba a su lado. Escuchó a Kamo hacer una voz aterrizada, pero no pudo detenerse.

Es muy poco probable que pudiera hacer algo yendo al campo de batalla entre los Reyes. Aún así, si no estaba allí, definitivamente no podría hacer nada.

Awashima corrió con un deseo imprudente y derrotado de que pudiera haber algo más que continuar dirigiendo la guerra de desgaste ahí.

Pateo el suelo con su extraordinario poder y salto al techo del edificio de la escuela con un salto que es imposible para la gente común.

A medida que el cielo se acercaba un poco más, la espada de Damocles parecía más cercana que antes. La espada de Damocles azul, que normalmente animaba e inspiraba a Awashima, estaba alineada con la espada roja que se desmoronaba, dando una sensación de frustración que le hizo sentir como si le estuvieran rascando el pecho.

De repente, una voz suave bajó desde arriba de Awashima, quien trató de dar un paso adelante con una triste determinación.

"Bueno, estoy seguro de que eres una gran persona de "Scepter 4", ¿no es así?"

Era la voz de un niño con un tono apagado que no se adaptaba a esta ocasión.

Cuando Awashima miró hacia arriba en la dirección de su voz, confundida de que estuviera en la azotea, el niño sospechoso se puso un paraguas rojo y se aferró a la chica Strain en su cuello, la colgó y floto en el aire.

Por un momento, Awashima olvidó el sentimiento de tristeza e impaciencia y se quedó ausente.

"En realidad, tenemos que hablar."

Yashiro Isana, un niño que flotaba en el borde del techo, pidió hablar. Awashima regresó de repente a si misma y rápidamente sacó su espada.

"¡Tú!"

Un niño del que se puede decir que es una de las causas de esta situación estaba volando por el cielo con una sonrisa como Mary Poppins. Awashima perdió de vista la realidad en una situación inesperada.

Awashima, que sacó su espada, no se movió, y el chico estaba tratando de bajar de manera poco confiable mientras temblaba hacia arriba y hacia abajo.

"Espera un minuto... esta es la primera vez en mucho tiempo... no he podido hacerlo todavía..."

El chico logró aterrizar en la azotea, descendiendo a la altura de Awashima, agitando las piernas con torpeza y balanceándose en el aire.

El chico tenía una sonrisa amistosa ante Awashima de principio a fin, pero la chica Strain, que lo acompañaba, puso cara de amenaza, como un gato animal vigilante.

Awashima recordó de repente lo que pasó en el estadio. Sí, esta chica era un Strain con control cognitivo. Poseía la capacidad de mostrar cosas extrañas y confundir a la gente.

"¡Es otra ilusión de nuevo!"

Las alucinaciones causadas por operaciones de re-reconocimiento son derrotadas por una fuerte voluntad o conmoción. Awashima agitó su espada con fuerza. Estaba convencida de que sus cuerpos, que recibieron la espada, serían ilustremente aniquilados, al igual que la gente común que apareció de repente en el estadio.

Sin embargo, la espada de Awashima golpeó la piel de la mano derecha del chico.

Awashima le quito los ojos de encima. Aunque la hoja de la espada lo golpeo, la piel no se cortó en absoluto. Incluso si puso un poco de esfuerzo en ello, no se movió más como si se hubiera endurecido.

Frente a Awashima, que estaba confundida, la parte donde la piel del chico y la hoja de la espada de Awashima entraron en contacto de repente se iluminó con un brillo plateado. La luz se volvió más fuerte y se extendió, y viajo a lo largo de la espada hasta las manos de Awashima, envolviendo todo su cuerpo en plateado. Era como si estuviera siendo erosionada por el poder del chico, y la voz gritando estaba a punto de filtrarse y se la trago apresuradamente.

El chico sonrió, tomo la hoja de la espada que aún tocaba el dorso de su mano y la levanto con una acción casual que se puede realizar con el control remoto del televisor. Entonces, el cuerpo de Awashima emergió suavemente, como si la gravedad hubiera desaparecido.

"¡¿Eh?!"

Esta vez el grito no pudo ser tragado y se escapó de su garganta.

Se sintió como si fuera un globo o algo así. El chico estaba pellizcando la hoja de la espada de Awashima como si sostuviera una hilera de globos, y se preocupaba que, si soltaba esa mano, subiría al cielo y no podría regresar. Awashima agarro el mango de la espada con ambas manos sudorosas y aleteo con la cintura para regresar de alguna manera al suelo.

" Oh, no te preocunes."

Dijo el chico con una cara sencilla, y volvió a salir a la superficie.

"Simplemente sintonicé tu espectro de ondas biológicas y me dejé sincronizar. Es decir, compartí temporalmente el efecto de escudo de gravedad del Silver Sanctum como miembro de mi clan."

"¡Oh, bájame!"

Entendía que parecía estar tratando de tranquilizarla, pero no hay fragmentos que puedan tranquilizarla. El suelo se alejaba cada vez más. ¿Es esto también era una alucinación? No, definitivamente estaba flotando. Solo pudo pensar que estaba flotando.

Incluso si Awashima tenía prisa y trataba de liberarse, el chico se ríe diciendo "Ok.". El chico, que no pudo hacer frente a la agitación de Awashima, volvió su mirada hacia el edificio de la escuela a varias decenas de metros de distancia.

"Relájate. Próxima parada..."

Al mismo tiempo que el chico tosió, Awashima y el cuerpo del chico que colgaba a la chica Strain estaban cada uno envueltos en una luz esférica. Era una escena de cuento de hadas que parecía estar dentro de una brillante pompa de jabón, pero Awashima estaba bastante indefensa como si fuera un juguete de cápsula. La esfera plateada de luz que rodeo a Awashima comenzó a moverse a una velocidad tremenda y voló como deslizándose en el cielo. Awashima gritó con fuerza.

Awashima y los otros deslizándose en el aire como estrellas fugaces saltaron como si fueran arrojados a una de las ventanas del edificio de la escuela.

En el momento en que entró en la habitación, la luz plateada que la rodeaba desapareció y Awashima se arrugó y rodó por el suelo.

Como él mismo declaró, el propio chico golpeó sus caderas contra el suelo y le puso una ligera capa "dolorosa", probablemente porque no era capaz de controlar sus habilidades.

"Oh, lamento interrumpir."

"¡¿Por qué estás aquí?!"

Escuché la voz del chico saludando a alguien en la habitación con una voz borrosa y la voz sorprendida de un hombre. Cuando Awashima levantó la cara después de recuperar de alguna manera su postura de su desafortunada postura de rodar, había varios miembros del clan rojo familiares. Uno de ellos era Izumo Kusanagi, el maestro del bar HOMRA y el personal de "Homura". De su boca aturdida, vió que el cigarrillo en su boca, cayó.

En otras palabras, esto era la sala de mando de "Homura", que ocupaba la escuela. Awashima, que de repente fue arrojada al centro del enemigo, se puso de pie apresuradamente y sostuvo su espada. Cosas que no entendía sucedieron en rápida sucesión y casi lloró.

Kusanagi también comparó a Awashima con el chico con cara de asombro, y por el momento, sacó su encendedor, un fuego que puede ser su arma, y lo apuntó hacia el chico.

En ese momento, escuché una voz clara.

"No es un enemigo."

Fue Anna Kushina, una chica con una presencia única en el clan rojo, quien hizo una voz transparente como el agua.

"Estas personas no son enemigos."

Con eso dicho, Anna se tambaleó. Kusanagi bajó el encendedor, que estaba a punto de activarlo, y se apresuró a sostener el cuerpo de Anna.

Awashima también estaba confundida y bajó la punta de su espada que había preparado de inmediato.

El chico bajo la parte inferior de las cejas y sonrió.

"Me salvaste. En realidad, me gustaría hablar con ustedes..."

Cuando el chico dijo eso, el PDA de Awashima y Kusanagi anunció una llamada entrante al mismo tiempo. Cuando se sorprendió y miro a Kusanagi, el sonido de la llamada entrante aumentó aún más e incluso el teléfono fijo en la habitación comenzó a sonar.

"¡Ah! Lo siento, tal vez esté dirigido a mí. ¿Puede alguno responder eso?"

El chico sonrió y dijo eso. Como Awashima permaneció confundida, Kusanagi contestó el PDA primero.

"Hola."

"¿Eres el segundo al mando de Mikoto Suoh, Izumo Kusanagi?"

La voz que resonó en el PDA de Kusanagi llegó a Awashima. La voz estaba arrugada como la de un anciano, pero había un aura pesada que estiró reflexivamente su columna vertebral.

"Bueno, yo..."

Kusanagi respondido con una expresión muy confusa.

"Un hombre debe estar parado allí, con cara de idiota. Pásamelo."

La línea de visión de Kusanagi naturalmente se volvió hacia el chico. El chico se rio con cara desordenada.

"Um... ¿quién eres...?"

"Daikaku Kokujoji. El "Rey Dorado"."

Awashima estaba mareada porque se sintió abrumada por una serie de eventos que excedieron su capacidad.

++++++

Ayudar a Kukuri.

Kuro y Neko apoyaron la determinación del chico sin dudarlo.

No era solo Kukuri. Todos los estudiantes de esta isla escolar deben regresar a salvo a su pacífica vida cotidiana. Con ese fin, el papel de Kuro era detener la batalla entre "Homura" y "Scepter 4".

Los estudiantes no pueden escapar a ningún lado cuando Gakuenjima está en el campo de batalla. Quiere que ambos clanes reconozcan que no es así cuando luchan por el rojo y el azul y, si es posible, cooperen con la evacuación de los estudiantes.

Para ello, el chico se llevó a Neko y fue a hablar con las personas al mando de ambos clanes. Kuro estaba a cargo de la primera línea del campo de batalla.

Aquí y allá explotaban luces rojas y azules. A pesar de la ausencia del "Rey", la batalla entre "Homura" y "Scepter 4" continuaba sin cesar. Las personas heridas a veces se agacharon o se derrumbaron al borde del campo de batalla, pero aquellos que aún tenían el poder de luchar continuaron empuñando sus puños en llamas y espadas con luz azul.

"Homura" derrotó por error al enemigo, y "Scepter 4" pareció perder de vista la causa a proteger.

Cuando Kuro caminó directamente por el campo de batalla, uno de los miembros de "Homura" notó que había sido golpeado con la madera cuadrada que tenía.

Ya venía. Sin mover una ceja, Kuro agarro el pecho del hombre con una mano invisible y lo lanzo hacia el cielo.

Los ojos de las personas que lo rodeaban se juntaron en Kuro.

"Esa persona..."

"¡Es el chico del estadio!"

Varios miembros de "Scepter 4" miraron a Kuro y sacudieron su expresión, y se apresuraron con sus espadas para rodearlo. Al mismo tiempo, los miembros de "Homura" también rodeaban a Kuro y le rocían armas.

Para ambos clanes, Kuro sería un compañero del sospechoso y una persona sospechosa. Sin embargo, sabiendo que esta reacción no fue tranquila, Kuro giró su brazo en silencio. De la mano derecha de Kuro, una mano extraordinaria se extendió como un látigo grueso, y los humanos circundantes de "Scepter 4" y "Homura" fueron barridos y arrastrados.

Misaki Yata, el capitán del grupo de "Homura" que estaba peleando a distancia, notó la existencia de Kuro e hizo una voz rugiente.

"¡¿Qué demonios?! ¡Perro negro!"

Todos los demás miraron a Kuro y dejaron de moverse.

Kuro respiró hondo y levantó la voz para llegar a todos los rincones del campo de batalla.

"¡Esto es todo! ¡Detengan la batalla de inmediato! Esta es una orden del Primer Rey, el "Rey Plateado"."

Yata inmediatamente levantó la brecha y ladra.

"¿Eh? ¿En serio? ¡No puede ser en serio! Primero, mi rey es Mikoto Suoh, ¡el único "Rey Rojo"! ¡Me importa un demonio el "Rey Plateado"!"

En respuesta a las palabras de Yata, los miembros de "Homura" gritaron pidiendo consentimiento. Los miembros de "Scepter 4" también se quitaron a Kuro y lo proclamaron alto, a diferencia de "Homura".

¡Solo el "Rey Azul" Reisi Munakata lidera a "Scepter 4"! ¡No hay ley para obedecer las órdenes de otros reyes!"

Después de escuchar las afirmaciones de ambos lados, Kuro estiró la espalda y miró alrededor del área. Siguió mirando a los ojos de cada persona tanto como era posible.

"Si es así, déjenme preguntar. ¿Realmente saben cuáles son las verdaderas intenciones de los dos reyes? ¿Por qué Mikoto Suoh, el "Rey Rojo", tomo el control de esta isla escuela? ¿Por qué Reisi Munakata, el "Rey Azul", no está comandando?"

Algunos de ellos se enojaron cuando escucharon la voz de Kuro, y algunos parecían estar sangrando en la cabeza.

"Su "Rey" puede haber ordenado una pelea, pero las cosas están cambiando. ¡Ahora bajen las armas y esperen las siguientes órdenes de su "Rey"!"

El área se calmó. El entusiasmo que dominaba el lugar se había ido, y el aire frío del invierno refresco cada cabeza.

Muchos miembros de "Scepter 4" bajaron sus espadas, como dijo Kuro. "Homura" tenía un rostro insatisfecho que era difícil de retirar, pero el calor hasta ese punto claramente se calmó, y algunas personas bajaron las armas a regañadientes.

Por el momento, Kuro tomó un respiro de alivio a medida que avanzaba la historia.

Sin embargo, un asesino que atraviesa el aire suelto corrió desde el costado de Kuro.

Kuro se retiró. Un sable con una luz azul atravesó el lugar donde estaba Kuro hasta hace un momento. Era Saruhiko Fushimi, el número 3 de "Scepter 4". Sus ojos brillaban detrás de las gafas de montura negra.

"¡Los perros vagabundos deberían mantenerse quietos! ¡Preocúpate de tus propios problemas!"

El tono fue moderado, pero la voz se hundió con áspera ira. Kuro miro la luz diabólica de los ojos de Fushimi.

Desde el otro lado, una masa roja vestida de llamas entró precipitadamente. Era Yata de "Homura", quien ha tenido una colisión directa con Kuro varias veces.

"Odio admitirlo, pero el mono tiene razón. ¡Eres alguien en quien no podemos confiar!"

Esperaba que este tipo probablemente no se convenciera fácilmente.

Kuro hizo que los ataques de Fushimi y Yata, quienes se pellizcaran y dispararan a sí mismo, quedaran viscosos con la habilidad de manipulación espacial. Los dos saltaron antes de que Kuro se diera la vuelta para contraatacar y aterrizaron fuera de la brecha.

Sus ojos estaban llenos de espíritu de lucha y atravesaron a Kuro.

"Nunca imagine arreglar esto con palabras."

Kuro vino porque no bastaría con palabras.

"¡Ven a mí!"

Si alguien en esta isla sigue luchando por nada, entonces sería él.

No solo para cumplir con la promesa de Ichigen Miwa, sino por su propia voluntad, Kuro decidió luchar para ayudar al chico en lo que estaba tratando de hacer.

++++++

Estaba sentado en la rama de un árbol. Las piernas de una hermosa chica de secundaria que se estiraron desde la falda del uniforme, cuelgan.

Para perturbar a "Homura" y "Scepter 4" que entraron en Gakuenjima, cambió su cuerpo.

Colocó una bomba de tiempo en la escuela con el cuerpo de un estudiante, y con el cuerpo de un miembro de "Homura" atravesó la brecha del "Rey Azul" y apuñaló su costado. Ahora estaba en el cuerpo de esta colegiala, disparándole a Kushina Anna.

El cuerpo de una niña llamada Kukuri Yukizome. Pensó en cambiarse a otro cuerpo porque lo que había en este cuerpo estaba roto, pero esta chica es una persona a la que le gusta Weissmann. A juzgar que aún le sería útil, uso algunas armas y municiones escondidas en la isla, en una bolsa de deporte, para poder luchar un poco mientras conservaba ese cuerpo.

Ahora se escondía en el bosque detrás de la escuela y observaba la situación.

"Vaya, Weissmann. ¿A qué te estás aferrando ahora, a pesar de que estabas completamente desesperado hace casi 70 años?"

Fue inesperado que lo perdiera dos veces.

El espíritu de Weissmann era frágil y estaba lleno de lagunas, y aunque es más fácil entrar que la gente común que lo rodea, el guardia en el punto era inesperadamente duro. ¿Es por los atributos inmutables o hay algo que invade lo más profundo del corazón?

"¿No tengo que ocuparme tanto del doloroso "Rey" en el futuro? Asumiré el poder y la responsabilidad del "Rey" que estaba podrido y sobrado."

Después de tirarlo mal, derramó una sonrisa de niña.

"Fue divertido, ¿no? Shiro-kun. La vida cotidiana con nosotros no es nada. Todos los días recibias un plato de almuerzo de todos, te rías con todos y tomabas una siesta al sol. Kukuku. No eres un buen "Rey", Weissmann."

Miró al cielo. Las espadas de Damocles roja y azul flotaban una al lado de la otra sobre el bosque, y una violenta colisión sonaba y llamas explosivas se elevaban desde el bosque.

"Bien. Parece que se están raspando bien, y estoy deseando saber cuál comer en orden."

Las grietas de la espada roja de Damocles se hicieron más grandes y parecía que podrían colapsar en cualquier momento. Las bestias que están en sus manos dan miedo, pero las bestias que no se detienen incluso si están en sus manos eventualmente se autodestruirán.

"Kukuku, es bueno, esa condición..."

Estaba observando la batalla entre el rojo y el azul frente a él, y de repente se preocupó por su espalda.

La sonrisa distorsionada desapareció y miro hacia atrás con la cara seria.

El área donde se alinean los edificios escolares y dormitorios. Debería haber dejado el caos allí. Los miembros del clan rojo y azul que bailaban, se odiaban entre sí y chocaban emocionalmente, y los estudiantes aterrorizados por el pánico. Todos estaban llenos de lagunas y estaban en un estado en el que podían caminar fácilmente con cualquier cuerpo.

Pero no podía sentir la señal del caos en ese momento.

"Es una reunión. ¿No es demasiado tranquilo?"

Él estaba en el medio.

"Así es."

Respondió.

++++++

Han pasado casi 70 años desde que se separó del camino normal.

El chico mordió la sensación de que el largo tiempo debía derretirse y desaparecer en un instante.

"Weissmann."

"Sí."

El seno de un amigo que compartió una época que nadie más aquí conoce, tuvo el mismo sueño y experimentó la misma felicidad y tristeza.

La extraña voz ha cambiado por completo con la vejez, que no debería ser nostálgica, pero el chico sintió que el corazón poco a poco se calentaba por la voz que sentía nostalgia.

El chico miro hacia abajo.

Durante casi 70 años, Kokujoji continuó siendo el "Rey" más grande de la tierra.

Weissmann tenía miedo de tirarlo a la basura, cargando el sueño que había comenzado a moverse en su espalda, e incluso el trabajo de Weissmann que había escapado era suyo, y continuó haciendo todo lo posible para proteger la "Pizarra" y lograr el "deseado milagro" en Japón.

Después de algunos años poco fiables de girar después de dejar el aeropuerto de Tempelhof, Weissmann entró en el espacio aéreo japonés. Pudo entrar fácilmente porque Kokujoji dejó de luchar y ayudó al Himmelreich a navegar sobre Japón. Después de eso, se desmoronó por diversas comodidades.

Aunque escapó, no pudo irse por completo, y se permitió llegar al lugar donde podía ver la "Pizarra". Lo recibió como un mensaje, "Mira ahí".

Y, de hecho, Kokujoji seguía mostrándole. Espero que los sueños que habían soñado tomaran forma y construyeran el mundo. Los méritos y deméritos.

No todos se pueden expresar con palabras.

Por eso el chico se atrevió a elegir palabras que no fueran demasiado pesadas.

"Lamento todos los problemas, teniente".

Cuando hablo con el antiguo nombre, Kokujoji se rió con un suspiro sobre el PDA.

"Si realmente te sientes así, ¿qué tal si cumples con algunas obligaciones como "Rey"?"

La figura Kokujoji también eligió palabras y tonos suaves, como si regañara a un niño que se ha ido a algún lugar sin hacer su tarea.

"Oh, eso es terrible. ¿No es eso lo qué estoy haciendo ahora?"

"La situación actual es medio autónoma."

El chico volvió a sonreír después de ser regañado por su tono relajado. Se siento lo suficientemente nostálgico como para llorar.

"Incluso si te conviertes en abuelo, el teniente sigue siendo el teniente. También es difícil predicar."

En Alemania durante la guerra, recuerdo la aparición de Kokujoji que lo regañó por sus sueños irresponsables.

La voz de Kokujoji era vieja y arrugada, y la voz del chico era la de una persona completamente diferente que no es Weissmann. Sin embargo, cuando intercambiaban palabras como estas, sintió que estaba de vuelta en esos días cuando pasaban su tiempo juntos.

"Entonces, ¿cómo vas a deshacerte de él?"

"Mmm..."

A través de Kusanagi y Awashima, "Homura" y "Scepter 4" ya detuvieron la batalla y comenzaron a prepararse para la evacuación de los estudiantes. Los números 2 de ambos clanes que conocían la identidad y el camino del "Rey Incoloro" y entendían que luchar contra el rojo y el azul y mantener a los estudiantes en la isla solo beneficiaba al "Rey Incoloro", tomaron la decisión.

Primero, alejarse del cuerpo que el "Rey Incoloro" puede asumir fácilmente. Y después de eso...

El chico explicó brevemente su plan en voz baja.

Cuando escuchó la historia, el camino ordinario no se movió. Se siente confiable al respecto y se disculpó por el hecho de que lo molestaría más tarde.

"Entendido. Es típico de ti. Honestamente, justo cuando pensé que habías vuelto luego de no estar por un siglo..."

El chico cerró los ojos, sintiendo que estaba perdonado, a pesar de que había un ligero toque de manipulación y una señal de intentar retenerlo.

"Quería verte de nuevo si es posible."

"Si lo cree así, detén esto. No es como si me escucharas..."

Aunque estaba un poco triste por la voz con una sonrisa amarga que parecía darse por vencida, el chico hizo intencionalmente una voz divertida y brillante.

"¡Como esperaba, me conoces muy bien, teniente! Gracias, pero de nuevo, adiós."

Hace setenta años, se despidió cuando partió del aeropuerto de Tempelhof y luego murmuró solo, mirando a su amigo que se estaba haciendo más pequeño desde la cubierta del dirigible.

(Adiós, Teniente. Tal vez nos encontremos nuevamente algún día...)

Estaba preparado para no volver a verlo nunca más. Pero los hilos se volvieron a unir y los dos intercambiaron palabras de esta manera. Pero el chico también cortó el hilo con sus propias manos.

El chico entrecerró los ojos y se despidió de él en su nostálgica lengua materna.

"All es gute mein freund. (Te deseo lo mejor, viejo amigo.)"

"Viel erfolg Weissman. (Buena suerte para ti también, Weissmann.)"

Cuando se cortó la llamada y el chico bajó lentamente el PDA, Kusanagi y Awashima, que estaban observando la situación uno al lado del otro desde la distancia, tendieron a gritar.

"Oh..."

"... "Rey Plateado"..."

El chico sonrió y se volteó hacia ellos.

"Sólo dime Isana Yashiro."

Awashima tenía un rostro confundido, pero cambió de opinión y corrigió su postura.

"Muy bien, entonces Isana Yashiro. Como sugirió, primero aseguramos una ruta de escape para los estudiantes. Ahora, los miembros de ambos clanes que han regresado a nuestro mando están comenzando a guiar."

El chico estaba de frente. "Homura" y "Scepter 4", que habían intensificado la batalla debido a la oscuridad del "Rey Incoloro", también han recuperado la compostura con las instrucciones y explicaciones dadas por los segundos al mando.

Sin embargo, Kusanagi estaba ansioso por su estómago.

"Dicho esto, si lo que dijiste es verdad, es posible que el "Rey Incoloro" se mueva hacia los estudiantes y huya."

"No, su objetivo son los "Reyes". Por eso atrajo al "Rey Rojo" y al "Rey Azul" aquí. Más bien, los estudiantes deben escapar lo antes posible."

El chico dijo en un tono fuerte y miró hacia la ventana. El terreno rodeando el santuario detrás de la escuela. Por encima de eso, las espadas de Damocles roja y azul todavía flotaban.

"No es solo el "Rey Incoloro" el que es peligroso."

La expresión de Kusanagi estaba ligeramente distorsionada y dolorosa. La expresión facial de Awashima también era tensa.

En ese momento, Anna de repente sacudió su cuerpo, distorsionando dolorosamente su expresión inexpresiva de muñeca y abrazando su cuerpo.

"Ahí viene..."

Al mismo tiempo, que Anna murmuró en voz baja, una risa aterradora resonó en sus cabezas.

"¡Kukukuku! No te dejare ir,"

Un malestar como si estuviera en contacto directo con sus nervios. Se sintió enfermo como si su alma fuera agarrada y sacudida. La sensación de ser manipulado por la parte blanda del corazón y sacar emociones negativas como la ansiedad y el miedo.

Todos ellos fueron experimentados por el chico. Era la interferencia mental del "Rey Incoloro".

"No sirve de nada huir. Ustedes son todos míos. Kukukuku."

La malicia resonó dentro del cráneo.

"¡Miau! ¡Está en mi cabeza!"

"¿Este es el "Rey Incoloro"?"

"¡Maldición, está haciendo que todo sea peor!"

Todos no pudieron ocultar su malestar. La voz que resonaba en su cabeza debería hacer temblar no solo a la gente de esta sala, sino a toda la gente de Gakuenjima. El chico se mordió los labios cuando me preguntó cuán confundidos y asustados estaban los estudiantes, incluso aquellos que estaban pisando el campo de batalla entre personas talentosas.

"Formen un círculo alrededor de mis dedos, y bailen hasta que todos mueran. Y dénmelo todo, experiencia, habilidad, todo. Kukukukuku."

Incluso si la voz del "Rey Incoloro" se detuvo, los pensamientos maliciosos reverberaron y siguieron sacudiendo sus cabezas.

Quizás los estudiantes han entrado en pánico y ya no pueden actuar correctamente. También se manipulan como un contenedor para que el "Rey Incoloro" se mueva libremente. Fue poco tiempo, pero las personas que enseñaron al chico la felicidad de la vida cotidiana estaban a punto de ser pisoteadas.

El chico se volvió hacia Neko que sostenía su cabeza y la agarró por los hombros.

"Neko."

"¿Eh?"

"Necesito tu poder. Que sea más poderoso que nunca."

Neko abrió los ojos y meneó sus ojos asombrados.

"¿Qué tengo que hacer?"

Los ojos de Neko estaban confundidos, pero más fuertes que eso, con una luz de alegría y voluntad de confiar.

Ella siempre piensa en sí misma así. Ese hecho empoderó al chico.

En la mente del chico, la figura de Claudia que perdió el poder en sus brazos y los soldados que murieron bajo la lluvia de proyectiles en el bosque alemán revivieron en un abrir y cerrar de ojos.

Una vez tuvo el sueño de hacer felices a todos los seres humanos, pero no podía amar a "todos los seres humanos". No perdonó a quien mató a su hermana y abandonó la vida tras no poder salvarla. Pensó que, si una persona tan humilde no estaba calificada para actuar como "Rey", no estaría calificado para tener un miembro del clan.

Pero incluso si no puede convertirse en un "Rey" omnipotente que salva todo, puede ser un "Rey" que protege a las personas importantes frente a él.

Llego a pensar eso porque a Neko les caía bien y le mostraban cómo proteger lo que amaba.

El chico se quedó mirando los ojos de Neko de diferentes colores a izquierda y derecha.

"Hasta ahora, nunca he tenido mi propio clan. Ni una vez. ¿Quisieras ser la primera?"

El chico necesitó mucho coraje para decir esas palabras.

Hace setenta años, dando un paso que no se podía dar bajo el control de la desesperación y el vacío.

Tomo la mano de una persona y uso la fuerza.

Como el "Rey", salvara lo que decida salvar y luchara contra lo que decida luchar.

Todavía quería acabar con el horror que había invadido el vecindario, pero pensó que sería una buena opción no hacer nada de nuevo.

Neko se quedó atónita por un momento, luego cerró los ojos con fuerza y abrazó al chico fuertemente.

"¡Shiro estúpido! ¡Tú eres mi Shiro, y ahora seré tu Neko por mucho tiempo de ahora en adelante!"

El chico palmeó la cabeza de Neko sin dudarlo con gratitud. Miro al exterior por la ventana.

"No te dejaré hacer lo que quieras."

El chico ha revelado el poder plateado que se había escondido dentro de sí mismo.

Era una imagen que era diferente del poder superficial cuando Awashima se sincronizó temporalmente con él antes, quitando el poder en la parte principal de él y entregándoselo a Neko desde el lugar donde la toco.

La luz plateada se mueve del cuerpo del chico al cuerpo de Neko.

"Shiro... ¡Estoy brillando!"

Neko hizo una voz sorprendentemente juguetona. A diferencia del chico, que estaba nervioso por su primera instalación, sus ojos no tenían miedo. Al ver la luz del chico en su cuerpo, se alegró de hacer brillar sus ojos.

El chico miró a sus ojos poderosamente brillantes y dijo.

"Con el poder plateado, tu habilidad original debe fortalecerse. Quiero que hagas lo mismo que hizo el "Rey Incoloro" con ese poder."

"Lo mismo, ¿hablarle a la cabeza de todos?"

"Sí. Ahora, todos en Gakuenjima están asustados y ansiosos. Quiero decirles a todos que estarán bien. Tengo un poder inmutable. En otras palabras, mi poder tiene la capacidad de recuperar el corazón habitual en cualquier momento y situación. Quiero que lleves ese poder a todos con mi voz."

Masticó tanto como pudo, pero a Neko le parecía difícil y pensó que era complicado.

Las ilusiones de Neko eran débiles a gran escala. No solo debía transmitir la imagen y la voz del chico a todos como alucinaciones auditivas, sino que también debía llevar el poder del chico junto con las alucinaciones.

Por supuesto, este sería el primer intento de Neko. Sin embargo, creyó que debería poder hacerlo ahora que se convirtió en miembro del clan del chico y se conectó con él.

Neko miró hacia atrás a los ojos del chico, brillando sus ojos como si hubiera decidido.

"Espero que Shiro pueda ir a ver a todos, ¿verdad? ¡Hagámoslo!"

Las manos blancas de Neko apretaron ambas manos del chico. El chico lo supo, cerró los ojos y se lo dio a Neko como si hubiera desatado todas las defensas de su cuerpo y mente, y desarrollado su propio santuario.

El santuario plateado se extendió por toda la isla y la cubrió. El poder del miembro del clan también se fortalece en el Sanctum. Neko que ganó poder puso poder en la mano que sostenía la mano del chico.

Había la sensación de que solo emergía el espíritu cuando el cuerpo se quedaba atrás.

A diferencia del vuelo anterior con Neko por el poder del chico, esta vez se sentía como Neko tirando de su mano y volando en el cielo. Cuando se dejó ir con ese sentimiento, el chico saltó directamente a su cabeza, aunque se suponía que sus ojos estaban cerrados, pudo ver la figura de todos.

En el aula, había estudiantes llorando desesperados. La presidenta del consejo estudiantil, Hinata, estaba tratando de animarlos sosteniendo a Asama por los hombros con lágrimas de ansiedad y miedo.

"¡No aguento más esto!"

"¡Mantente fuerte! Ellos tienen las manos llenas ahora. Es nuestra oportunidad de escapar."

Ante palabras de Hinata, un estudiante chico hace una voz fuerte.

"¿Cómo?"

"¡Tienes razón! ¡Nunca vamos a escapar! ¡Vamos a morir!"

"¡Espera, no te rindas!"

En un intento por detener las emociones de los estudiantes deslizándose hacia abajo en la dirección negativa como una avalancha, Hinata gritó pacientemente, mostrando una expresión dolorosa.

Ella era una persona fuerte que no estaba desesperada, incluso si se vertió la intención maliciosa del "Rey Incoloro", y trató desesperadamente de mirar hacia adelante sin ser arrastrada, incluso si los alrededores perdieron la esperanza, la presidenta estudiantil de esta escuela es una gran persona. Si es así, otro tenue calor brilla en el corazón del chico.

Pudo ver la escena del corredor.

Había un grupo de estudiantes en el pasillo del edificio de la escuela, que parecía no haber sido del agrado de los demás cuando estaban a punto de irse. Entre ellos, Mishina e Inaba estaban atrapados en medio de las escaleras.

Oh, no creía que a Mishina le quedara bien una cara tan asustada. Se ve bien en su rostro cuando hace una reacción exagerada cuando le dan pollo frito y le pone una llave en la cabeza, y una expresión brillante que lo hace reír de inmediato.

Sintió aún más pena por Inaba. Su mejor amiga, Kukuri, ahora estaba en problemas debido al chico. La propia Inaba estaría terriblemente asustada. Lo sentía por Inaba-san, pero el chico murmuró en su corazón que Kukuri definitivamente se recuperaría y los protegería a todos.

Además, vio varias escenas.

Fue un sentimiento extraño. Diferentes escenas de diferentes lugares fluyen a la vez por la cabeza del chico. Era como ver una pantalla múltiple, y era como si el chico se dividiera y existiera aquí y allá al mismo tiempo.

Aunque la clase era diferente, vio a la chica que solía llamar al chico durante la pausa del almuerzo y le daba albóndigas.

Un chico del club de arte que siempre hacia dibujos en el patio donde el chico coqueteaba después de la escuela y hablaba de ello.

Las personas del departamento de cocina que compartieron platos y dulces artesanales con el chico que ingresó a la cocina.

Aquellos que participaron en la preparación del festival escolar, que sudaban y confeccionaban finos accesorios, y los que se quedaron hasta tarde y cosieron disfraces elaborados con alegría.

Además, todos los que vivían juntos en esta escuela, aunque no tenían contacto con el chico, aparecieron frente a él.

Algunos estaban siendo guiados por "Scepter 4" para evacuar, pero cuando escucharon la voz del "Rey Incoloro", se asustaron y se agacharon, y algunos estaban tratando de escapar de los guías. Creyendo que le harían algo terrible, se resistieron. y la gente de "Homura" estaba impaciente sin poder apaciguarlos. Otros que habían dejado de huir, se escondieron y temblaron.

El chico ya sabía que cada uno de ellos, que estaban a punto de ser tratados como un juguete por el "Rey Incoloro", vivía duro cada día. Estaba demasiado lejos para mirar hacia abajo desde el cielo y no podía pensar en todas y cada una de las vidas, pero cuando cayó del cielo y vivió con ellos, sintió como reían y lloraban en sus propios pequeños mundos, sintió de cerca que vivían con amor por la poca felicidad.

Parecía un tesoro para el chico. Nunca dejaría que se lo quitaran.

"Todos, no se asusten."

Ante la voz del chico, los estudiantes notaron la existencia del chico.

En sus ojos, deberían poder ver la imagen del chico creada por Neko.

Algunos de los estudiantes notaron al chico y dijeron "¡Oh!". Algunas personas notaron que era la misma persona de la imagen que buscaba "Homura" y dijeron: "¡Por ti!"

Sin embargo, algunos de ellos que estaban involucrados con él, cuando el chico vivía en la escuela, parecían frustrados cuando vieron al chico.

"Estás... en algún lugar..."

Hinata murmuró ante un rostro que debería haber conocido pero que no podía recordar.

Mishina e Inaba eran aún más prominentes, abriendo la boca en un intento de decir el nombre del chico y confundidos por el hecho de que el nombre no aparecía.

El chico sonrió para tranquilizarlos.

"Todos deben abandonar Gakuenjima de inmediato. No se preocupen. No dejare que nadie les haga daño."

Todos miran aturdidos al chico.

Entre ellos, Mishina miró al chico como si fuera a hablarle y apretó el puño con pesar.

"No lo sé... yo no te conozco, pero..."

Estaba seguro de que estaba atascado, pero no salía. Al ver a Mishina que parecía estar enojado consigo mismo, el chico se alegró a pesar de esta situación.

Los días en Gakuenjima fueron como un fantasma hecho por Neko, pero no solo en sí mismo, incluso si ya no podían recordarlo, creyó que todavía estaba allí en alguna parte. Estaba feliz.

"Sí. Ninguno de ustedes me conoce, pero yo los conozco a todos."

"¿Qué dijiste?"

"Ustedes son mis preciados amigos..."

Cuando el chico dijo eso, una gota de lágrimas cayó de los ojos atónitos de Mishina. El chico sonrió profundamente.

"Yo guiaré a todos de ahora en adelante. Por favor créanme y síganme."

El miedo desapareció de las expresiones faciales de todos. Ahora que la isla escuela estaba envuelta en un santuario plateado y las palabras del chico se entregaron con la ayuda de Neko, la protección del poder del chico se estaba dando a todos poco a poco. Fue una fuerza leve, pero había cierta animación en sus rostros.

Las personas son fuertes por naturaleza.

Mientras todos huían al exterior de Gakuenjima tras la aparición del chico, el chico le habló a Neko en su cabeza.

"Neko, hay otra persona a la que quiero que busques."

"¿Quién?"

"Es un tipo malo que se ha apoderado del cuerpo de Kukuri. ¿Puedes hacerlo?"

"¡Está bien!"

Por un momento, sintió la fuerza de Neko y otra escena fluyó hacia la cabeza del chico.

Era un bosque detrás de Gakuenjima. Excepto por el acceso que conducía al santuario, él estaba allí con árboles que crecían naturalmente. El cuerpo de Kukuri se encontraba en la rama de un árbol. Por supuesto, ya conocía las acciones del chico. Con una expresión de odio, estaba mirando hacia la escuela.

"Te encontré."

Ante la voz del chico, el "Rey Incoloro" levantó la cara. Los grandes ojos de Kukuri se entrecerraron y miraron al chico. El chico también lo miró desde el frente.

"No toques a otras personas. Vamos a ponerle fin a esto."

Casi al mismo tiempo que dijo eso, la vista que era visible desapareció.

El poder de Neko se había agotado. La conciencia del chico, que se había trasladado a la ilusión creada por Neko, estaba a punto de volver a su cuerpo original. La apariencia del "Rey Incoloro" que se quitó al chico con el cuerpo de Kukuri distaba mucho de la apariencia de los estudiantes que se han escapado al puente de conexión. Finalmente, el chico sonrió a los estudiantes y señaló directamente fuera de la isla, dándole una mirada atenta al "Rey Incoloro".

Todas las imágenes que habían entrado en el cerebro del chico se borraron por completo, y lo único que se pudo ver en el chico fue la escena de la sala del consejo estudiantil, que se reflejó en sus propios ojos.

Neko que había agotado su poder se paró frente a él y se inclinó como un hilo roto.

"¡Neko!"

El chico aceptó el cuerpo de Neko que estaba a punto de caer. Neko estaba exhausta y tenía una expresión incierta que parecía quedarse dormida en cualquier momento, pero su boca reía de satisfacción.

"¿Shiro, lo hice bien?"

"Sí, gracias."

Neko tenía la cara sudorosa, se rió muy feliz y cerró los ojos. Al soltar la conciencia, el cuerpo de Neko se volvió más pesado en los brazos del chico.

Kusanagi y Awashima miraban al chico con el rostro medio borroso. El chico miro a Anna.

"¿Lograron salir todos a salvo?"

Anna asintió suavemente. El chico se tomó un respiro después de recibir su respaldo como persona impresionada.

Cuando levanto el cuerpo desmayado de Neko, Anna sentada en la silla se pone de pie y cede el lugar. El chico sentó suavemente a Neko en la silla y le palmeó el flequillo ligeramente. El flequillo estaba un poco húmedo por el sudor, y la temperatura corporal era alta como si tuviera fiebre, probablemente porque fue justo después de aplicar mucha fuerza.

El chico la miró por un momento, se rió un poco y se volvió hacia Kusanagi y Awashima.

"Gracias a los dos. Por favor cuiden de ella."

Kusanagi dijo: "Entendido."

El chico sonrió, sostuvo el paraguas rojo sobre su hombro y se dirigió hacia la ventana abierta.

Lo que podía hacer aquí se acabó. El resto es una batalla entre "Reyes".

"¡"Rey Plateado"!"

Awashima llamó al chico involuntariamente.

"Por favor..."

Awashima lo dijo con voz martillada, pero no expresó el contenido de su deseo en palabras concretas.

El chico sintió sus más sinceros deseos y regreso tanto como pudo.

"Lo siento, no puedo prometer nada... pero haré lo mejor que pueda."

Las ventanas se llenaron de luz blanca en la tarde de invierno. El chico pateo el suelo suavemente y salto de la ventana. Mirando hacia atrás en la habitación, todos excepto la dormida Neko miraron al chico con ojos serios.

Enredado con los ojos rojos de Anna mirando fijamente su corazón. El chico la miró por un momento, y luego la mirada del chico miró a Kusanagi, Awashima y luego a Neko con los ojos cerrados.

Cuando abrió paraguas rojo favorito, dijo: "Todos..."

"Viel Glück. (Buena suerte.)"

Con una sonrisa y una oración sincera, el chico voló y se tiró por la ventana.

++++++

El paraguas del "Rey Plateado" era de un rojo brillante que se podía ver en los ojos de Anna.

Sin embargo, el que lo llevaba a la espalda estaba tan soñador que parecía derretirse como la nieve y desaparecer en cualquier momento.

Él y todos, pasarán por lo que hayan decidido.

El chico que cruzo su mirada con Anna, tenía una mirada amable y de disculpa. Anna pensó en lo que estaba tratando de hacer.

"Suerte, "Rey Plateado"."

Anna murmuró con una voz pequeña e inalcanzable.

Solo el suave suspiro de Neko hizo eco en la habitación.